
 GTX 750 und VMwareErledigt

Beitrag von „MacGrummel“ vom 8. November 2015, 21:34

Wie die Kollegen schon schreiben: Engpass ist nicht OS X, sondern dessen Virtualisierung!
Wenn Du OS X direkt auf Deiner Maschine laufen lässt, wird das mit Apples letztem Schnitt
kein Problem..
Da für gibt es dann ja die Möglichkeit, zwei Systeme HINTEREINANDER auf vielen Rechnern,
u.a. auch den Mac-Originalen, laufen zu lassen..

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/24600-gtx-750-und-vmware/?postID=195242#post195242
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